

Appel à voter Unité-Action

Vous pensez qu'il faut du dévouement et du courage pour militer aujourd'hui ?

Soutenez le travail des militants de la section académique :

votez oui à leur bilan !

Dans un contexte politique et social d'une complexité inédite, les militants Unité Action du SNES Aix-Marseille, secrétaires du SNES dans les établissements, représentants des personnels élus en CAP, membres des équipes départementales et académiques, travaillent, réfléchissent, répondent aux collègues, font face à l'administration, informent la profession, la défendent, la mobilisent, construisent l'action avec elle, en tenant compte de la diversité des situations et des opinions, sans faire semblant que les prises de position vont de soi.

A la permanence, dans les heures d'information syndicale, les stages, les réunions, nous rencontrons, nous écoutons des centaines de collègues, analysons avec eux des centaines de situations. Si cette « Opération GrainS de sable » est une telle réussite, plébiscitée par tous, c'est que notre connaissance de la réalité des établissements permet de mettre entre les mains des collègues un outil syndical dans lequel ils se reconnaissent. Dans lequel ils viennent eux-mêmes construire les formes de lutte qui leur correspondent.

Car c'est comme cela que nous concevons le SNES, dynamique, réactif mais aussi exigeant, prenant acte des contradictions dans lesquelles se débat la profession pour que elle se reconnaisse en lui. Les choix que nous faisons, les orientations que nous prenons, sont animées en permanence par le souci de rassembler la profession dans l'action.

Voter pour le rapport d'activité, ce n'est pas valider un texte, ce n'est pas se satisfaire d'une situation, ce n'est pas être d'accord sur tout, c'est dire clairement à l'équipe des militants du SNES Aix-Marseille qu'on soutient leur engagement, leur dynamisme au service des collègues et de l'éducation.